



CHECK24 se alía con Prima y continúa ampliando su oferta de seguros de coche

- Con esta integración, CHECK24 y Prima Seguros refuerzan su apuesta por el sector asegurador español, poniendo el foco en la innovación y la digitalización de los seguros de coche.
- El comparador incorpora los seguros de coche a terceros, terceros ampliado y todo riesgo de esta *insurtech*, que podrán contratarse de manera 100% online, con precio 100% final.
- Según la última encuesta de Prima, las plataformas comparativas online son la fuente de información preferida por los compradores de seguros de coche (31,4%)



Madrid, 29 de octubre de 2024. [CHECK24](#), el comparador de precios más grande de Europa, se alía con [Prima Seguros](#), *insurtech* que actúa como agencia de seguros especializados en el sector de la automoción, para incorporar su oferta en el comparador, aunando así su apuesta por la innovación y digitalización de los seguros de coche.

Con esta nueva integración, el gigante de la comparación CHECK24 continúa ampliando su oferta donde, a partir de ahora, se encuentra también Prima Seguros. La *insurtech*, que ha



revolucionado el mercado asegurador italiano, alcanzando más de 3,5 millones de clientes activos en menos de diez años, busca consolidar su presencia en España para aportar valor e innovación a todo el mercado asegurador.

Gracias a esta alianza, los usuarios de CHECK24 pueden ya explorar la oferta de **seguros de coche a terceros, terceros ampliado y todo riesgo (con y sin franquicia) de Prima** y contratar de forma 100% online y con precio 100% final, sin necesidad de llamadas y sin salir de la web del comparador. Una experiencia sencilla que, combinada con los precios competitivos por los que se caracteriza Prima, refuerza la propuesta de valor de ambas compañías, que se encuentran en un momento de expansión y crecimiento en España.

En palabras de **Higinio Suárez, Head of Insurance Business de CHECK24 en España**: *"En CHECK24 estamos ilusionados de anunciar nuestra alianza con Prima Seguros, que supone un nuevo impulso en nuestra firme apuesta por la digitalización del sector asegurador de nuestro país. En CHECK24 compartimos con Prima nuestro ADN online, nuestro carácter internacional y nuestro foco en ofrecer la mejor experiencia posible al usuario. Por eso estamos muy ilusionados con el hecho de que nuestros clientes pueden encontrar ya la amplia oferta de Prima Seguros en nuestro comparador, pudiendo contratar de forma 100% online y con precio 100% final".*

Por su parte **Ignacio Castilla Salas, Country Manager de Prima Seguros en España** ha señalado: *"La alianza con CHECK24 es un paso crucial en nuestra estrategia de expansión. Nos permite acercarnos a una audiencia más amplia y mejorar la experiencia del cliente a través de una plataforma rápida y eficiente, que facilita el acceso a nuestras soluciones y nos posiciona como referentes en el mercado".*

Plataformas comparativas online como fuente preferida por los compradores de coches

La firma de este acuerdo con CHECK24 responde a [una tendencia creciente en el uso de comparadores online para la elección de seguros](#). Según una encuesta reciente, realizada por Prima junto a la consultora Nielsen, las plataformas web comparativas se consolidaron como la principal fuente de información de los usuarios al momento de adquirir una póliza.

Así, según este estudio, **un 31,4% de los encuestados elige esta innovadora herramienta digital**, por encima de fuentes más tradicionales como las **recomendaciones de amigos y familiares (22,7%)** y las asesorías de agentes o **corredores de seguros (22,4%)**.

La alianza entre CHECK24 y Prima Seguros refuerza su apuesta por el sector asegurador español, poniendo el **foco en la innovación y la digitalización de los seguros de coche**, con el objetivo de ofrecer la experiencia más sencilla, completa y adaptada a las necesidades de los usuarios.



Sobre CHECK24

[CHECK24](#) es el mayor comparador de precios de productos y servicios tarifarios de Europa con más de 27 millones de visitas mensuales, 20 millones de clientes y presencia en Alemania, Austria y España. En el año 2020, tras más de 20 años en el mercado alemán, CHECK24 llega a España con un modelo diferencial y único con el que, además de contar con un comparador de hoteles y de alquiler de coches, pone el foco en la comparación y contratación 100% online de seguros. De esta manera, la experiencia de contratar un seguro en CHECK24 es muy similar a la de comprar un móvil o reservar unas vacaciones, aproximando el concepto de comparador tradicional a las tendencias más actuales y fusionándolo con el de un *marketplace*.

Contacto de prensa CHECK24:

María Losada

maria.losada@check24.es

Sobre Prima

Prima, insurtech que actúa como agencia de seguros especializados en el sector de la automoción, hogar y familia surge con la misión de simplificar las operaciones en beneficio del cliente final, en términos de experiencia y rentabilidad a través de un enfoque tecnológico y analítico. Así, esta insurtech ha invertido la perspectiva del sector de los seguros, situando al cliente en el centro y transformando la forma en que los usuarios acceden a las pólizas de seguros. Operando en Italia desde 2015, la empresa desembarca en España y Reino Unido en octubre de 2022 con productos de seguros en el sector de la automoción con el objetivo de afianzar su propuesta y convertirse en líder del mercado europeo.

Para saber más sobre Prima, visite nuestra web: <https://www.helloprima.es/>
